

# Anhänger mit Vatertag - Plakatwand vermißt !

Seit Do. 24.05.01 wird der Anhänger M - E 5246 mit einer Plakatwand der Aktionsgruppe "Vatermorgana" im Verein Väterinitiative für engagierte Elternschaft e.V. zum Vatertag vermißt. Er wurde zuletzt am Mi. 23.05.01 ca. 20.30 Uhr in Eichendorf, Gemeinde Eberfing gesehen.

Sachdienliche Hinweise bitte an die Polizeiinspektion Unterhaching Tel. 089/61620 oder an jede andere Polizeidienststelle.



Mit diesem in der Linden-/Ecke Meraner Straße in Ottobrunn postierten Anhänger wollte der Verein „Väterinitiative für engagierte Elternschaft“ anlässlich des so genannten Vatertages auf die für Kinder und Väter häufig gleichermaßen prekäre Situation nach einer Trennung der Eltern hinweisen. Zahlreiche Väter sind in einer solchen Situation von Gerichts wegen vom Kontakt mit Ihrem Nachwuchs ausgeschlossen. Der Verein mahnt ein wesentlich sensibleres und differenzierteres Vorgehen der Familiengerichte in Sachen Sorge- und Aufenthaltsbestimmungsrecht an. Weitere Informationen erteilt die Väterinitiative für engagierte Elternschaft unter Telefon 089/50 00 95 95 oder der Verein Väteraufbruch für Kinder unter Telefon 0180/51 20-120.

Foto: Tina D



## Mehr Vater fürs Kind

„Viele Väter wollen nicht saufen, sondern mit ihren Kindern durch's Grüne laufen“, heißt es auf einem Plakat des Vereins „Vatermorgana“, fotografiert in Ottobrunn. Dieser Aufruf richtet sich hauptsächlich an Väter, die getrennt von ihren Kindern leben und die Beziehung dennoch aufrecht erhalten möchten. Der Verein will Vätern helfen, mit Ohnmachtsgefühlen in Trennungskon-

organisiert, juristische Beratung und Seminare geboten. Auch Freizeitangebote für Vater und Kind hat der Verein im Programm. Dabei sollen die Väter unter anderem lernen, Beruf und Kinder unter einen Hut zu bringen. Doch das, so der Verein in einer Mitteilung, sei nicht allein eine Frage der Einstellung, sondern auch der gesetzlichen und tariflichen Bedingungen. Interessierte Väter